

## **Polsek Surade Gelar DDS Dan Cooling System, Bhabinkamtibmas Sampaikan Sejumlah Imbauan Kamtibmas Kepada Warga**

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTAWAN.ORG](http://SUKABUMI.WARTAWAN.ORG)

Nov 21, 2025 - 10:24



*Polsek Surade Gelar DDS Dan Cooling System, Bhabinkamtibmas Sampaikan Sejumlah Imbauan Kamtibmas Kepada Warga*

Surade – Dalam upaya menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Bhabinkamtibmas Desa Jagamukti **AIPDA Mochamad Ramdhan** melaksanakan kegiatan **Door to Door System (DDS)** dan **Cooling System** di Kampung Pamoyanan RT 007 RW 01, Kecamatan Surade.

Kegiatan yang dimulai pukul 13.00 WIB tersebut menjadi sarana penting dalam menjalin kedekatan Polri dengan masyarakat sekaligus menyampaikan sejumlah imbauan kamtibmas. Kepada warga, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa pesan kunci yang dikemas dalam bentuk kutipan.

Dalam kesempatan itu, beliau mengajak masyarakat untuk mendukung program

ketahanan pangan nasional.

**“Mari bersama-sama meningkatkan ketahanan pangan untuk mewujudkan Swasembada Pangan sebagaimana Asta Cita Presiden Republik Indonesia,”** ujarnya.

Selain itu, disampaikan pula peringatan mengenai bahaya tindak pidana perdagangan orang (TPPO).

**“Jangan mudah tergiur tawaran bekerja di luar negeri tanpa prosedur resmi. Waspada ajakan yang dapat menjerumuskan pada TPPO,”** tegasnya.

Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya menjaga moral dan karakter generasi muda.

**“Kita jaga silaturahmi serta bersama-sama menghindari kenakalan remaja seperti seks bebas, judi online, narkoba, tawuran, miras, perang sarung, dan penggunaan knalpot brong,”** jelasnya.

Memasuki musim penghujan, masyarakat diminta meningkatkan kewaspadaan.

**“Saat cuaca ekstrem, tetap waspada terhadap potensi banjir, longsor, pohon tumbang hingga abrasi pantai. Keselamatan jiwa adalah yang utama,”** ungkapnya.

Tak lupa, Bhabinkamtibmas mengajak warga meningkatkan keamanan lingkungan.

**“Mari bersama menjaga lingkungan dari potensi C3 (Curat, Curas, Curanmor), mengaktifkan Satkamling dan rutin melaksanakan patroli lingkungan,”** pesannya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tercatat aman, lancar, dan kondusif. Masyarakat menyambut baik inisiatif Polri yang terus hadir di tengah warga sebagai bentuk pelayanan dan perlindungan.

Kegiatan ini merupakan wujud komitmen Polsek Surade dalam memperkuat kedekatan dengan masyarakat sekaligus menjaga stabilitas keamanan di wilayah hukum Polres Sukabumi.